



2026-27 PEP Male Program

2026-27 PROGRAM OVERVIEW

Volleyball New Brunswick's Provincial Excellence Program (PEP) is a high-performance development program designed to help athletes develop and refine the technical, tactical, physical and performance skills required to pursue volleyball at the post-secondary level.

The objective of PEP is not simply to provide athletes with additional court time. The program is designed to identify the individual skill and technical gaps that may prevent an athlete from successfully transitioning to the next level and provide targeted training to help close those gaps.

For 2026-27, the Male PEP program has been redesigned around a camp-based training and competition model, with greater emphasis on:

- Individual athlete assessment and development;
- Position-specific technical training;
- Consistency of coaching through dedicated Position Lead Coaches;
- Exposure to high-performance training environments;
- Mental performance and sport nutrition;
- Meaningful competition opportunities; and
- Preparation for post-secondary volleyball.

PEP will bring together a select group of motivated athletes from across New Brunswick who demonstrate the potential, attitude and commitment required to pursue volleyball beyond the club and high-school levels.

ONE APPLICATION — MULTIPLE HIGH-PERFORMANCE OPPORTUNITIES

New for 2026-27, athletes will apply to PEP through Volleyball New Brunswick's Male High-Performance Expression of Interest (EOI).



2026-27 PEP Male Program

The EOI is not exclusively an application to PEP. It is the entry point for consideration for VNB Male High-Performance programming throughout the season.

By completing one Expression of Interest, athletes can be considered for PEP as well as other high-performance training and competition opportunities that may become available throughout the year.

Athletes interested in pursuing additional high-performance volleyball opportunities are encouraged to complete the EOI even if they are unsure whether PEP is the right program for them.

ATHLETE DEVELOPMENT MODEL

Individual Athlete Assessment

Each PEP athlete will be individually assessed during the opening September training weekend.

Coaches will identify the athlete's current strengths as well as the key technical and skill gaps that should become priorities throughout the season.

This assessment will establish an individualized development focus for each athlete. Training throughout the PEP season will then provide opportunities for athletes and their coaches to work specifically toward those priorities.

Athletes will receive ongoing feedback to help them understand their development and progress throughout the program.

Position-Specific Development

PEP athletes will train primarily in the position that best aligns with their current and projected pathway as a high-performance athlete.

Technical development will focus on the skills, decision-making and tactical understanding required to successfully transition toward post-secondary volleyball.



2026-27 PEP Male Program

Where appropriate, athletes may also receive opportunities to develop skills outside their primary position to improve their overall volleyball ability and understanding of the game.

NEW FOR 2026-27: POSITION LEAD COACHES

One of the most significant additions to PEP for 2026-27 is the introduction of Position Lead Coaches.

Each position group will be assigned a dedicated coach who will oversee the technical development of athletes within that position throughout the PEP season.

Position Lead Coaches will:

- Help assess athletes and identify individual technical priorities;
- Establish the technical training priorities for their position group;
- Work directly with athletes during PEP training camps;
- Monitor athlete development throughout the season;
- Provide consistent technical feedback; and
- Help athletes understand the standards required to progress toward post-secondary volleyball.

The 2026-27 Position Lead Coaches will be announced prior to the beginning of the program.

HIGH-PERFORMANCE TRAINING ENVIRONMENT

PEP is intended to provide an environment that is more advanced and demanding than athletes typically experience within regular club or school volleyball.

Training will combine high-volume on-court sessions with off-court performance education and development.



2026-27 PEP Male Program

Depending on the camp, programming may include:

- Position-specific technical training;
- Team and tactical training;
- Individual athlete assessment;
- Physical preparation;
- Mental performance;
- Sport nutrition;
- Video and technical feedback;
- Competition; and
- Exposure to university and college coaches and high-performance environments.

The concentrated camp model will allow athletes to experience training days similar to those used within national high-performance programs.

2026-27 PEP SCHEDULE

SEPTEMBER 12-13 — MONCTON

Assessment & High-Performance Training Camp

The opening PEP weekend will establish the foundation for each athlete's development plan.

Athletes will participate in two on-court training sessions per day, along with mental performance and sport nutrition sessions.

During the weekend, athletes will undergo individual assessment to identify their primary technical and skill-development priorities. Position Lead Coaches will use these assessments to establish areas of focus for the remainder of the program.

PEP athletes will also receive tickets to attend the evening matches of the NORCECA Championship, providing an opportunity to observe international-level volleyball during the opening training weekend.



2026-27 PEP Male Program

DECEMBER 19-22 — FREDERICTON

Four-Day High-Performance Training Camp

PEP athletes will participate in an intensive four-day camp in Fredericton.

The camp will follow a training-day model similar to the environment experienced by athletes participating in Volleyball Canada's National Excellence Program.

Athletes will spend significant time training positionally with their Position Lead Coaches while continuing to address the individual development priorities established earlier in the season.

The camp will combine multiple training and development components across each day, creating an immersive high-performance environment.

Athletes are expected to dine together through the UNB/STU cafeteria as part of the camp environment. Final meal arrangements are TBD.

JANUARY 2-3 — OUT-OF-PROVINCE COMPETITION

PEP Competition Weekend

PEP athletes will transition from the training environment into meaningful competition, with athletes forming two PEP teams based primarily on age group.

18U / 17U Team

Athletes in the 18U and 17U age groups will form a PEP team and are expected to attend a major tournament outside New Brunswick, **likely in Quebec City**.

16U / 15U Team

Athletes in the 16U and 15U age groups will form a PEP team and are expected to attend a major tournament outside New Brunswick, **likely in Montreal**.

These tournaments will provide athletes with an opportunity to apply the technical and positional development from the first half of the PEP program in a competitive environment against strong out-of-province opposition.



2026-27 PEP Male Program

Final tournament selection, locations, schedules and travel details will be confirmed once available.

MARCH 4-7 — MONCTON

Training Camp + PEP All-Star Game

PEP will return to Moncton for a four-day training and competition block.

The first three days will follow the PEP high-performance camp model, with athletes continuing their positional, technical and individual development.

The final day will feature a Training + All-Star Game designed to create a competitive showcase environment.

University and college coaches will be invited to attend, providing additional recruitment exposure for PEP athletes, particularly those in the 17U and 18U age groups.

VNB's goal is also to invite a team from another province, potentially Nova Scotia, to participate and elevate the competitive level of the event.

Location and final competition format TBD.

18U PEP Completion

The March camp will mark the completion of the 2026-27 PEP program for athletes in the 18U age group.

Athletes 17U and younger will continue into the final phase of the program.

JUNE 5-6 — FREDERICTON

Development Camp + 14U Introduction to PEP



2026-27 PEP Male Program

Remaining PEP athletes will return to Fredericton for the final training camp of the 2026–27 season.

The weekend will continue the program's focus on technical and positional development for returning athletes.

The camp will also include a special 14U session designed to introduce potential future athletes to the PEP training environment.

This will provide younger athletes with exposure to high-performance training while allowing VNB coaches to begin identifying and developing athletes who may be candidates for future PEP and Male High-Performance programming.

ATHLETE SELECTION

Who Will Be Selected?

VNB anticipates selecting approximately 12–24 athletes across the 15U, 16U, 17U and 18U age groups.

There is no predetermined number of athletes required from each age group or position. The final composition of the program will be determined following the application and evaluation process and will reflect the quality and developmental needs of the athlete pool.

PEP is intentionally selective. The objective is to create a training environment appropriate for athletes demonstrating the potential and commitment to pursue volleyball at the post-secondary level.

Selection Criteria

PEP's primary development goal is to help athletes close the technical and performance gaps they need to address to have an opportunity to play CCAA, U SPORTS and potentially higher levels of volleyball following graduation.

Selection will therefore consider both an athlete's current ability and their projected potential.



2026-27 PEP Male Program

Evaluation may include:

- Athleticism and physical potential;
- Height and physical attributes relative to projected position;
- Technical skill;
- Volleyball IQ and tactical understanding;
- Potential to meet post-secondary positional standards;
- Coachability;
- Attitude;
- Work ethic and training intensity;
- Competitive drive;
- Dedication and commitment; and
- Overall high-performance potential.

Preference will be given to athletes whose profile demonstrates the attributes and potential that college and university programs look for when identifying prospective student-athletes.

Selection is not based solely on who is currently the most accomplished player. Developmental potential and the athlete's capacity and willingness to close identified performance gaps will be important considerations.

ATHLETE EXPECTATIONS

Selection to PEP comes with an expectation that athletes are committed to their own development and to maintaining a high-performance training environment for the group.

PEP athletes will be expected to:

- Attend and fully participate in scheduled PEP camps and activities;
- Arrive prepared to train at the intensity expected of a high-performance athlete;
- Demonstrate a willingness to learn and receive coaching;
- Maintain a positive and competitive attitude;
- Take ownership of their individual development priorities;



2026-27 PEP Male Program

- Apply feedback provided by their Position Lead Coach and other PEP coaches;
- Maintain appropriate training habits between PEP camps; and
- Represent Volleyball New Brunswick appropriately during training and competition.

Requests to miss scheduled programming will be considered on a case-by-case basis.

WHAT PEP ATHLETES WILL RECEIVE

Throughout the 2026-27 season, PEP athletes will receive a combination of:

- High-performance on-court training;
 - Individual technical assessment;
 - Personalized development priorities;
 - Dedicated position-specific coaching;
 - Multiple concentrated training camps;
 - Mental performance and sport nutrition education;
 - Out-of-province competition opportunities;
 - Exposure to university and college coaches;
 - Opportunities to train alongside other high-performance athletes from across New Brunswick;
 - Consistent technical feedback throughout the program; and
 - Training designed specifically to help prepare athletes for the transition to post-secondary volleyball.
-

PROGRAM COST

2026-27 PEP Athlete Fee:

18u Athlete - \$1250 or less*

17u, 16u, 15u Athlete - \$1450 or less*



2026-27 PEP Male Program

***Or Less Explanation:** VNB says “or less” as we collect the fees in installments over the course of the program. As the program progresses and we begin to see expenses vs. our budget, we will be able to reduce the final fee to ensure there is no meaningful surplus for the program.

Final program fees and payment information will be communicated to athletes prior to accepting their position in the program.

The program fee will reflect the expanded 2026–27 model, including training camps, coaching, athlete support programming and applicable competition components.

HOW TO APPLY

Athletes interested in PEP or other Volleyball New Brunswick Male High-Performance opportunities should complete the 2026–27 Male High-Performance Expression of Interest.

Completing the EOI allows an athlete to be considered for the full range of applicable VNB Male High-Performance programs and opportunities rather than requiring separate initial applications for each program.

Expression of Interest: [Form](#)

Application Deadline: September 2, 2026

Following the application period, Volleyball New Brunswick will review the athlete pool and communicate next steps to selected athletes.



2026-27 PEP Male Program

APERÇU DU PROGRAMME 2026-2027

APERÇU DU PROGRAMME

Le Programme provincial d'excellence (PEP) de Volleyball Nouveau-Brunswick est un programme de développement de haute performance conçu pour aider les athlètes à développer et à perfectionner les habiletés techniques, tactiques, physiques et de performance nécessaires pour poursuivre leur parcours de volleyball au niveau postsecondaire.

L'objectif du PEP n'est pas simplement d'offrir aux athlètes davantage de temps d'entraînement sur le terrain. Le programme vise à identifier les lacunes techniques et individuelles qui pourraient limiter la capacité d'un athlète à passer au niveau supérieur, puis à offrir un entraînement ciblé afin de combler ces lacunes.

Pour 2026-2027, le programme PEP masculin a été restructuré autour d'un **modèle combinant des camps d'entraînement intensifs et des occasions de compétition**, avec une attention accrue portée aux éléments suivants :

- L'évaluation et le développement individuels des athlètes;
- L'entraînement technique spécifique à chaque position;
- La continuité de l'encadrement grâce à des entraîneurs responsables de chaque position;
- L'exposition à des environnements d'entraînement de haute performance;
- La préparation mentale et la nutrition sportive;
- Des occasions de compétition significatives;
- La préparation au volleyball postsecondaire.

Le PEP réunira un groupe sélectionné d'athlètes motivés provenant de partout au Nouveau-Brunswick qui démontrent le potentiel, l'attitude et l'engagement nécessaires pour poursuivre leur développement au-delà du volleyball scolaire et de club.



2026-27 PEP Male Program

UNE SEULE DEMANDE — PLUSIEURS POSSIBILITÉS DE HAUTE PERFORMANCE

Nouveauté en 2026-2027 : les athlètes feront une demande au PEP par l'entremise du **formulaire d'expression d'intérêt (EOI) pour les programmes masculins de haute performance de Volleyball Nouveau-Brunswick**.

L'EOI n'est pas uniquement une demande d'admission au PEP. Il constitue le point d'entrée permettant aux athlètes d'être considérés pour l'ensemble des programmes masculins de haute performance de VNB au cours de la saison.

En remplissant une seule expression d'intérêt, les athlètes pourront être considérés pour le PEP ainsi que pour d'autres occasions d'entraînement et de compétition de haute performance qui pourraient être offertes au cours de l'année.

Les athlètes intéressés par des occasions supplémentaires de volleyball de haute performance sont encouragés à remplir l'EOI, même s'ils ne sont pas certains que le PEP soit le programme qui leur convient.

MODÈLE DE DÉVELOPPEMENT DES ATHLÈTES

Évaluation individuelle des athlètes

Chaque athlète du PEP fera l'objet d'une évaluation individuelle lors de la première fin de semaine d'entraînement en septembre.

Les entraîneurs identifieront les forces actuelles de l'athlète ainsi que les principales lacunes techniques et les habiletés qui devraient devenir des priorités de développement au cours de la saison.

Cette évaluation permettra d'établir des objectifs de développement individualisés pour chaque athlète. Les entraînements tout au long de la saison du PEP permettront ensuite aux athlètes et à leurs entraîneurs de travailler spécifiquement sur ces priorités.



2026-27 PEP Male Program

Les athlètes recevront régulièrement de la rétroaction afin de mieux comprendre leur développement et leurs progrès tout au long du programme.

Développement spécifique à la position

Les athlètes du PEP s'entraîneront principalement à la position qui correspond le mieux à leur rôle actuel et à leur potentiel futur en tant qu'athlètes de haute performance.

Le développement technique mettra l'accent sur les habiletés, la prise de décision et la compréhension tactique nécessaires pour réussir la transition vers le volleyball postsecondaire.

Lorsque cela sera approprié, les athlètes pourront également avoir l'occasion de développer des habiletés associées à d'autres positions afin d'améliorer leur polyvalence et leur compréhension globale du jeu.

NOUVEAUTÉ EN 2026-2027 : ENTRAÎNEURS RESPONSABLES DE POSITION

L'un des changements les plus importants apportés au PEP pour 2026-2027 est l'introduction d'**entraîneurs responsables de position**.

Chaque groupe de position sera jumelé à un entraîneur attitré qui supervisera le développement technique des athlètes de cette position pendant toute la saison du PEP.

Les entraîneurs responsables de position auront notamment comme responsabilités de :

- Participer à l'évaluation des athlètes et à l'identification de leurs priorités techniques individuelles;
- Établir les priorités d'entraînement technique pour leur groupe de position;
- Travailler directement avec les athlètes pendant les camps d'entraînement du PEP;
- Suivre le développement des athlètes au cours de la saison;
- Fournir une rétroaction technique constante;
- Aider les athlètes à comprendre les standards nécessaires pour progresser vers le volleyball postsecondaire.



2026-27 PEP Male Program

Les entraîneurs responsables de position pour la saison 2026-2027 seront annoncés avant le début du programme.

ENVIRONNEMENT D'ENTRAÎNEMENT DE HAUTE PERFORMANCE

Le PEP vise à offrir un environnement plus avancé et plus exigeant que celui que les athlètes connaissent généralement dans le cadre du volleyball scolaire ou de club.

L'entraînement comblera des séances intensives sur le terrain à des activités de développement de la performance hors terrain.

Selon le camp, la programmation pourra comprendre :

- De l'entraînement technique spécifique à la position;
- De l'entraînement tactique et collectif;
- Des évaluations individuelles;
- De la préparation physique;
- De la préparation mentale;
- De la nutrition sportive;
- De l'analyse vidéo et de la rétroaction technique;
- Des compétitions;
- Des occasions d'exposition auprès d'entraîneurs universitaires et collégiaux et à des environnements de haute performance.

Le modèle de camps intensifs permettra aux athlètes de vivre des journées d'entraînement semblables à celles utilisées dans les programmes nationaux de haute performance.



2026-27 PEP Male Program

CALENDRIER DU PEP 2026-2027

12-13 SEPTEMBRE — MONCTON

Camp d'évaluation et d'entraînement de haute performance

La première fin de semaine du PEP servira à établir les bases du plan de développement de chaque athlète.

Les athlètes participeront à **deux séances d'entraînement sur le terrain par jour**, ainsi qu'à des séances de préparation mentale et de nutrition sportive.

Au cours de la fin de semaine, chaque athlète fera l'objet d'une évaluation individuelle afin d'identifier ses principales priorités de développement technique. Les entraîneurs responsables de position utiliseront ces évaluations pour établir les domaines prioritaires à travailler pendant le reste du programme.

Les athlètes du PEP recevront également des billets pour assister aux matchs en soirée du **Championnat NORCECA**, leur donnant ainsi l'occasion d'observer du volleyball de niveau international pendant leur première fin de semaine d'entraînement.

19-22 DÉCEMBRE — FREDERICTON

Camp d'entraînement de haute performance de quatre jours

Les athlètes du PEP participeront à un camp intensif de quatre jours à Fredericton.

Le camp suivra un modèle de journée d'entraînement semblable à l'environnement vécu par les athlètes participant au Programme national d'excellence de Volleyball Canada.

Les athlètes consacreront une partie importante du camp à l'entraînement spécifique à leur position avec leur entraîneur responsable, tout en continuant à travailler sur les priorités individuelles de développement établies plus tôt dans la saison.



2026-27 PEP Male Program

Le camp combinera plusieurs composantes d'entraînement et de développement au cours de chaque journée afin de créer un environnement immersif de haute performance.

Il est prévu que les athlètes prennent leurs repas ensemble à la cafétéria UNB/STU dans le cadre de l'expérience du camp. **Les modalités finales concernant les repas restent à confirmer.**

2-3 JANVIER — COMPÉTITIONS HORS PROVINCE

Fin de semaine de compétition PEP

Les athlètes du PEP passeront du contexte d'entraînement à une compétition de haut niveau, en formant deux équipes PEP principalement selon leur groupe d'âge.

Équipe 18U / 17U

Les athlètes des catégories 18U et 17U formeront une équipe PEP et devraient participer à un tournoi majeur à l'extérieur du Nouveau-Brunswick, **probablement à Québec.**

Équipe 16U / 15U

Les athlètes des catégories 16U et 15U formeront une équipe PEP et devraient participer à un tournoi majeur à l'extérieur du Nouveau-Brunswick, **probablement à Montréal.**

Ces tournois permettront aux athlètes de mettre en pratique les habiletés techniques et spécifiques à leur position développées au cours de la première moitié du programme PEP, dans un environnement compétitif face à des adversaires de haut niveau provenant de l'extérieur de la province.

Les tournois, lieux, horaires et détails de déplacement seront confirmés dès qu'ils seront disponibles.



2026-27 PEP Male Program

4-7 MARS — MONCTON

Camp d'entraînement + Match des étoiles du PEP

Le PEP retournera à Moncton pour un bloc de quatre jours consacré à l'entraînement et à la compétition.

Les trois premières journées suivront le modèle de camp de haute performance du PEP, alors que les athlètes poursuivront leur développement technique, individuel et spécifique à leur position.

La dernière journée comprendra une **séance d'entraînement suivie d'un Match des étoiles**, conçu pour créer un environnement de compétition et de visibilité pour les athlètes.

Des entraîneurs universitaires et collégiaux seront invités à y assister, offrant ainsi une occasion supplémentaire de recrutement et de visibilité pour les athlètes du PEP, particulièrement ceux des catégories 17U et 18U.

VNB souhaite également inviter une équipe d'une autre province, possiblement de la Nouvelle-Écosse, afin de participer à l'événement et d'augmenter le niveau de compétition.

Le lieu et le format final de la compétition restent à confirmer.

Fin du PEP pour les 18U

Le camp de mars marquera la fin du programme PEP 2026-2027 pour les athlètes de la catégorie 18U.

Les athlètes 17U et plus jeunes poursuivront le programme jusqu'à sa dernière phase.

5-6 JUIN — FREDERICTON

Camp de développement + Initiation au PEP pour les 14U

Les athlètes du PEP toujours actifs dans le programme retourneront à Fredericton pour le dernier camp d'entraînement de la saison 2026-2027.



2026-27 PEP Male Program

La fin de semaine poursuivra le travail de développement technique et spécifique à la position entrepris avec les athlètes pendant la saison.

Le camp comprendra également une **séance spéciale destinée aux athlètes 14U** afin de permettre à de futurs candidats potentiels de découvrir l'environnement d'entraînement du PEP.

Cette séance permettra aux jeunes athlètes de découvrir l'entraînement de haute performance tout en donnant aux entraîneurs de VNB l'occasion de commencer à identifier et à développer des athlètes qui pourraient éventuellement participer au PEP ou à d'autres programmes masculins de haute performance.

SÉLECTION DES ATHLÈTES

Combien d'athlètes seront sélectionnés?

VNB prévoit sélectionner environ **12 à 24 athlètes** parmi les catégories 15U, 16U, 17U et 18U.

Aucun nombre prédéterminé d'athlètes n'est réservé à chaque groupe d'âge ou position. La composition finale du programme sera déterminée à la suite du processus de demande et d'évaluation et dépendra du calibre et des besoins de développement du groupe d'athlètes.

Le PEP est intentionnellement sélectif. L'objectif est de créer un environnement d'entraînement adapté aux athlètes qui démontrent le potentiel et l'engagement nécessaires pour poursuivre le volleyball au niveau postsecondaire.

Critères de sélection

L'objectif principal du PEP est d'aider les athlètes à combler les écarts techniques et de performance qu'ils doivent corriger afin d'avoir la possibilité de jouer au niveau **ACSC, U SPORTS et potentiellement à des niveaux supérieurs après l'obtention de leur diplôme.**

La sélection tiendra donc compte à la fois du niveau actuel de l'athlète et de son potentiel de développement.



2026-27 PEP Male Program

L'évaluation pourra notamment tenir compte des éléments suivants :

- Qualités athlétiques et potentiel physique;
- Taille et caractéristiques physiques en fonction de la position projetée;
- Habiletés techniques;
- Intelligence de jeu et compréhension tactique;
- Potentiel à atteindre les standards de sa position au niveau postsecondaire;
- Réceptivité à l'entraînement;
- Attitude;
- Éthique de travail et intensité à l'entraînement;
- Esprit de compétition;
- Engagement et dévouement;
- Potentiel global de haute performance.

La préférence sera accordée aux athlètes dont le profil démontre les qualités et le potentiel recherchés par les programmes collégiaux et universitaires lorsqu'ils évaluent de futurs étudiants-athlètes.

La sélection ne reposera pas uniquement sur les athlètes qui sont actuellement les plus accomplis. **Le potentiel de développement ainsi que la capacité et la volonté de l'athlète à combler les écarts de performance identifiés seront des facteurs importants.**

ATTENTES ENVERS LES ATHLÈTES

Être sélectionné au PEP implique que l'athlète s'engage envers son propre développement et contribue à maintenir un environnement d'entraînement de haute performance pour l'ensemble du groupe.

Les athlètes du PEP devront :

- Participer pleinement aux camps et activités prévus au calendrier du PEP;
- Arriver prêts à s'entraîner avec l'intensité attendue d'un athlète de haute performance;
- Démontrer une volonté d'apprendre et de recevoir de la rétroaction;



2026-27 PEP Male Program

- Maintenir une attitude positive et compétitive;
- Prendre en charge leurs priorités individuelles de développement;
- Mettre en pratique les commentaires fournis par leur entraîneur responsable de position et les autres entraîneurs du PEP;
- Maintenir de bonnes habitudes d'entraînement entre les camps du PEP;
- Représenter Volleyball Nouveau-Brunswick de façon appropriée lors des entraînements et des compétitions.

Les demandes d'absence à une activité prévue au programme seront évaluées au cas par cas.

CE QUE RECEVRONT LES ATHLÈTES DU PEP

Au cours de la saison 2026-2027, les athlètes du PEP bénéficieront d'une combinaison des éléments suivants :

- Entraînement sur le terrain dans un environnement de haute performance;
 - Évaluation technique individuelle;
 - Priorités de développement personnalisées;
 - Encadrement dédié et spécifique à la position;
 - Plusieurs camps d'entraînement intensifs;
 - Formation en préparation mentale et en nutrition sportive;
 - Occasions de compétition hors province;
 - Exposition auprès d'entraîneurs universitaires et collégiaux;
 - Occasions de s'entraîner avec d'autres athlètes de haute performance provenant de partout au Nouveau-Brunswick;
 - Rétroaction technique constante tout au long du programme;
 - Entraînement conçu spécifiquement pour préparer les athlètes à la transition vers le volleyball postsecondaire.
-



2026-27 PEP Male Program

COÛT DU PROGRAMME

Frais d'inscription des athlètes au PEP 2026-2027 :

Athlète 18U – **250 \$ ou moins***

Athlètes 17U, 16U et 15U – **1450 \$ ou moins***

***Explication de « ou moins » :** VNB utilise la mention « ou moins » puisque les frais sont perçus en plusieurs versements au cours du programme. À mesure que le programme progressera et que nous pourrons comparer les dépenses réelles au budget prévu, nous pourrons réduire le dernier versement afin de nous assurer que le programme ne génère pas de surplus important.

Les frais définitifs du programme ainsi que les modalités de paiement seront communiqués aux athlètes avant qu'ils acceptent leur place dans le programme.

Les frais du programme reflètent le modèle élargi du PEP 2026-2027, notamment les camps d'entraînement, l'encadrement, les services de soutien aux athlètes et les composantes de compétition applicables.

COMMENT SOUMETTRE UNE DEMANDE

Les athlètes intéressés par le PEP ou par d'autres occasions de haute performance masculines offertes par Volleyball Nouveau-Brunswick doivent remplir l'**Expression d'intérêt 2026-2027 pour les programmes masculins de haute performance**.

En remplissant l'EOI, un athlète pourra être considéré pour l'ensemble des programmes et occasions masculins de haute performance de VNB qui lui sont applicables, plutôt que d'avoir à soumettre une demande initiale distincte pour chaque programme.

Expression d'intérêt : [Form](#)

Date limite pour soumettre une demande : **September 2, 2026**



2026-27 PEP Male Program

Après la période de demande, Volleyball Nouveau-Brunswick évaluera le groupe d'athlètes et communiquera les prochaines étapes aux athlètes sélectionnés.